



Califica Fitch Ratings certificados bursátiles de HSBC México

La primera emisión denominada HSBC 13 será por un plazo de mil 820 días, equivalente a aproximadamente cinco años y será emitida a tasa variable en moneda nacional.

Monterrey, 26 Nov. (Notimex).- La agencia evaluadora Fitch Ratings asignó calificaciones “AAA(mex)” a dos nuevas emisiones de largo plazo de certificados bursátiles bancarios (CBBs) del banco HSBC México, por un monto en conjunto de hasta 5 mil millones de pesos.

La calificadora indicó que dichas emisiones se realizarán al amparo de un Programa de Colocación de Certificados Bursátiles Bancarios por un monto revolvente de hasta 20 mil millones de pesos o su equivalente en Unidades de Inversión (Udis) u otras divisas.

La primera emisión denominada HSBC 13 será por un plazo de mil 820 días, equivalente a aproximadamente cinco años y será emitida a tasa variable en moneda nacional.

Mientras que la segunda emisión denominada HSBC 13-2 será con plazo de 3 mil 640 días, equivalente a aproximadamente 10 años y será colocada a tasa fija en moneda nacional.

Dijo que las calificaciones otorgadas a las emisiones de CBBs se fundamentan en la fuerte propensión de su matriz en última instancia, HSBC Holdings plc – calificado en “AA-” y con perspectiva estable para dar soporte a HSBC México, si éste fuera requerido.

En opinión de Fitch, este país es un mercado de crecimiento prioritario para HSBC Holdings y HSBC México es una subsidiaria estratégicamente importante.

Lo anterior, indicó, explica que su calificación en escala internacional de largo plazo en moneda local en el nivel de “A+” sea la más alta entre los bancos mexicanos calificados por Fitch. Mientras que en escala internacional en moneda extranjera de “A”, está limitada por el techo país de México.

Por lo anterior, expresó, las calificaciones en escala nacional de HSBC México, que incluyen las de su deuda senior no garantizada están en los máximos niveles en escala nacional.

Lo anterior, señaló, porque sus calificaciones en escala internacional están por encima del riesgo soberano y en escala nacional son de calidad crediticia dentro de una cierta jurisdicción.

Advirtió que las calificaciones en escala nacional de HSBC México de su deuda senior no garantizada sólo pueden afectarse negativamente por una baja de varios niveles de las calificaciones de HSBC Holdings, o ante cambios en la propensión de este último para dar soporte a HSBC México.